

Leinier Dominguez participera aux Jeux d'Esprit en Chine



La Havane, 24 février, (RHC).- Le Grand Maître cubain Leinier Dominguez, 24e sur le ranking du monde des joueurs d'échecs, figure sur la liste des participants au tournoi Les Jeux d'Esprit qui s'ouvrent demain à Huainan, en Chine.

Leinier Dominguez, 32 ans, a un ELO de 2,732 points. Il se mesurera à 15 autres Grands Maîtres du monde parmi lesquels le Chinois, Ling Diren, (2,766 points ELO), l'Indien Pentala Harikrishna (2,753 points ELO) et l'Azéri Shakriyar Mamedyarov (2,747 points ELO).

Le tournoi est conçu en 7 étapes de parties rapides, (20 minutes pour chaque partie, plus 10 secondes d'augmentation pour chaque mouvement), 30 étapes de Blitz (3 minutes et 2 secondes d'augmentation) et le système Basco (parties simultanées de 20 minutes et 10 secondes supplémentaires pour chaque partie).

Leinier Dominguez, leader de l'Amérique Latine et quatrième dans l'hémisphère occidental, a eu son meilleur résultat à ce genre de tournoi en 2011 quand il a eu la quatrième position dans la catégorie des parties rapides.

Depuis 2011, la Chine organise Les Jeux d'Esprit qui comprennent des compétitions non seulement d'échecs mais encore de go, de bridge, de dames et de xiang-qi (échecs chinois). Il ne nous reste à dire: Que les meilleurs gagnent!

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/85202-leinier-dominguez-participera-aux-jeux-desprit-en-chine>



Radio Habana Cuba